



ニュース番組として、むらかみのイベントなどを動画配信しています。  
要チェックですよ！



# むらかみの話題

## 秋の味覚を楽しもう！

10月25日(日) 高根区民会館



山々が紅葉で色づく季節、たかねまちづくり協議会主催による第4回「郷土料理を味わう会」が開催されました。参加者やスタッフ合わせて80人が秋の郷土の味覚を楽しみました。

参加者からは「いろいろな料理それぞれを美味しくいただきました」などの声が聞かれました。

## 街を彩るイルミネーション

### 「きらきらフェス2015」開催

11月1日(日) 坂町駅前通り



荒川商工会青年部主催による「きらきらフェスティバル2015」が開催され、キッズダンスやコンサート、餅つきや鮭汁の振る舞いなど、盛りだくさんの催しに駅前通りは大勢の来場者で賑わいました。点灯式では、カウントダウンに合わせて街路樹に飾られたイルミネーションが一齐に点灯。駅前通りは幻想的な光に包まれました。

※イルミネーションは、来年の1月19日(火)まで、毎日午後5時～午前0時の間、点灯しています

## 歌うことで若返り♪

### 「うたごえ広場」を定期開催

10月24日(土) 荒川支所



荒川うたごえ倶楽部では、健康増進や集いの場作りなどを目的に、うたごえ広場を定期開催しています。

この日は新潟市から招いた音楽家の永田宏行さんのピアノ演奏に合わせ、約50人の参加者が唱歌や懐メロなど21曲を熱唱。歌の合間に挟む永田さんの軽快なトークに会場は爆笑の渦に包まれていました。

※うたごえ広場は、毎月第4土曜日午後1時30分から、荒川支所で開催しています

## 地域の名産品と笑顔がいっぱい

10月25日(日) 神納東小学校



神納東地域まちづくり協議会では、交流による地域活性化と地域の魅力の再発見のため、地域の軽トラ市「神納東ふれあい市」を今年度初めて開催しました。

この日は、ときおり風が強く吹き付ける肌寒い天候でしたが、大勢の方が訪れ、この地域自慢の品々を買い求め、いっぱいの買い物袋を抱える姿と皆さんの笑顔が見られました。

## 最多32チームが力走

11月3日(火・祝) 朝日地区一円



第53回朝日駅伝大会が開催され、過去最多となる32チームが出場しました。

選手たちは10区間34.3キロメートルのコースで、沿道からたくさんの声援を受けながら健脚を競い合いました。

結果は次のとおりです。

優勝 関口遊ing ※3連覇

準優勝 高根A

第3位 荃太ランナース (A)

ウェブで検索してみてください  
紹介している以外の記事  
も載っています。



## 学生から元気と知恵をもらって9年目

10月27日(火)~30日(金) 山北地区



平成18年度から山北地区へ農村調査実習に訪れている明治大学農学部の小田切ゼミ。今年も4日間に渡り小俣・中継・山熊田・大毎集落などをヒアリング調査し、最終日には「小さな経済」と「新しい経済」をテーマに学生による調査報告が行われました。実習後は、これからも山北地区の地域づくりを盛り上げていこうと、小田切ゼミの学生と実習を受け入れた集落の皆さんで懇親会を行い、より一層交流を深めました。

## 地元PR映画に拍手喝采

11月8日(日) 山北総合体育館



山北地区の産業・芸能・文化が集結した「さんぼく祭」が行われ、約2,800人の来場者で賑いました。

この日は、さんぼく南小学校5年生が地域の魅力を発信しようと製作した映画「Let's Goさんぼく探検隊！」が初公開され、約400人の観客が見入り、会場から大きな拍手が沸き起こりました。

熱のこもった演技を見せた児童の齋藤勝志くんは「たくさんの人に山北の魅力を伝えることができとても嬉しいです」と話しました。

## 神林の歴史を探訪

11月7日(土) 桃川集落ほか



神林地区の地域活性化推進事業の第2弾として、歴史探訪と体験ツアーが行われました。桃川の根古屋城跡と桃川神社、平林の国指定文化財 平江城跡、塩谷の円福寺をそれぞれの保存会の方々の案内付きで巡り、お昼は塩谷で味噌づくしランチ、和菓子作り体験、稲荷山登山という盛りだくさんな内容でした。普段何気なく見ていた風景をじっくり説明付きで巡ることで、参加者は神林地区の「いいところ」を満喫し、魅力を再発見できたようです。